

Semana ELCHE



# Domingo 3 de febrero

A las 13:00 horas, en la capilla del Colegio Carmelitas. Jura de Reglas e Imposición de Medallas a los nuevos Hermanos de la Fervorosa, Penitencial y Carmelitana Hermandad y Cofradías de la Sagrada Lanzada de Nuestro Señor Jesucristo de las Penas y Dulce Nombre de María Santísima.

#### Miércoles 6 de febrero

A las 21:00 horas en la parroquia de El Salvador. Celebración de la Palabra e Imposición de la Ceniza a los miembros de todas las Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Elche. Acto organizado por la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Elche. En este acto se procederá a la inauguración de las IIIª Jornadas Nacionales "Dama de Elche" de Música Sacra y Procesional. Concierto a cargo del Grup Ternari.

# Miércoles 6, jueves 7 y viernes 8 de febrero

Desde las 16:00 horas hasta las 19:00 horas, en la capilla del Colegio Carmelitas, Solemne Besamanos a Ntra. Sra. de las Lágrimas, organizado por la Fervorosa, Penitencial y Carmelitana Hermandad y Cofradías de la Sagrada Lanzada de Nuestro Señor Jesucristo de las Penas y Dulce Nombre de María Santísima.

#### Viernes 8 de febrero

A las 21:00 horas. Solemne Traslado de la Imagen del Santísimo Cristo de la Columna desde la basílica de Santa María a la iglesia de El Salvador organizado por la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria, el cual, transcurrirá por el siguiente itinerario: plaza de Santa María, Fira, Mayor de la Vila, Plaza Menéndez y Pelayo, plaza Mayor, Desamparados, Troneta, Salvador, plaza de El Salvador a iglesia de El Salvador. A la llegada a la parroquia de El Salvador, Recibimiento y Besapies a la Imagen del Santísimo Cristo de la Columna.

#### Viernes 8 de febrero

A las 22:00 horas en la iglesia de El Salvador, dentro de las III<sup>a</sup> Jornadas Nacionales "Dama de Elche", concierto sinfónico de Semana Santa a cargo de la Orquesta Barroca Valenciana.

#### Sábado 9 de febrero

A las 22:00 horas en la sala Gran Teatro. Clausura de las IIIª Jornadas Nacionales "Dama de Elche" de Música Sacra y Procesional. Concierto de Semana Santa a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores de Nuestro Padre Jesús Cautivo y Santiago Apóstol de Aznalcázar y Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

# Domingo 10 de febrero

A las 12:00 horas en la iglesia de San Antón. Solemne Eucaristía organizada por la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa. En esta eucaristía se rendirá un sentido recuerdo a los Cofrades difuntos.

# Domingo 10 de febrero

A las 12:30 horas en la parroquia de El Salvador. Misa en honor al Santísimo Cristo de la Columna organizada por

la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria".

# Domingo 10 de febrero

A las 20:00 horas en la basílica de Santa María. Solemne Misa de Cuaresma como primer acto de preparación para la Pascua de Resurrección organizada por la Fervorosa y Venerable Hermandad María Santísima del Mayor Dolor y San Juan Evangelista.

## Viernes 15 de febrero

A las 20:15 horas en la parroquia del Sagrado Corazón de Jesús, Besapies a la Imagen de Nuestro Padre Jesús Rescatado, organizado por la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Rescatado.

#### Sábado 16 de febrero

A las 19:30 horas en la parroquia de El Salvador, Misa de Cuaresma de la Hermandad de la Oración en el Calvario en honor a María Santísima del Calvario. Tras la eucaristía se realizará un Besamanos a la Virgen y se procederá al acto del Pregón de la Hermandad para la Semana Santa 2008.

# Domingo 17 de febrero

A las 19:30 horas en la parroquia de El Salvador. Misa en honor al Santísimo Cristo de la Fe. Organizada por la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria.

#### Del lunes 18 al lunes 25 de febrero

**Exposición al culto** en el presbiterio de la basílica de Santa María de la Imagen de nuestro Padre Jesús Nazareno.

#### Viernes 22 de febrero

A las 20:30 horas en el salón de Plenos del Excmo. Ayto. de Elche, Presentación de la Revista de Semana Santa.

A las 21:00 horas en el salón amarillo san Rafael del Colegio salesianos de san Rafael. Acto de acogida y formación de nuevos Cofrades por la Hermandad del Santísimo Cristo del Amor.

# Viernes 22, sábado 23 y domingo 24 de febrero

A las 20 horas en la basílica de Santa María. Triduo en honor a la Imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno. Cada día se recordará a los Cofrades difuntos.

Al finalizar la misa el **sábado día 23** se procederá al nombramiento de Cargos e Imposición de Medallas de la Cofradía de nuestro Padre Jesús Nazareno.

Al finalizar la misa el **domingo día 24 de febrero**. Solemne Besapies a Nuestro Padre Jesús Nazareno.

#### Sábado 23 de febrero

A las 19:00 horas en la Parroquia de San José. Solemne Misa y Pregón de la Cofradía de la Caída de Nuestro Padre Jesús y María Santísima del Rosario en sus Misterios Dolorosos.

## Sábado 23 de febrero

A las 19:30 horas en la capilla del Colegio salesianos san Rafael. Misa y Pregón de la Hermandad del Santísimo Cristo del Amor.

## Del sábado 23 al viernes 29 de febrero

Besamanos a María Santísima de la Esperanza organizada por la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria en la parroquia de El Salvador, el cual dará comienzo con una Santa Misa en honor a esta venerable Imagen el sábado día 23 de febrero a las 19:30 horas en dicha parroquia.

#### Sábado 23 de febrero

A las 20:00 horas en la parroquia de San Juan. Solemne Misa de la Hermandad de Nuestra Señora de la Merced y Nuestro Padre Jesús de Pasión y Pregón de Semana Santa organizado por la Hermandad de Nuestra Señora de la Merced y Nuestro Padre Jesús de Pasión.

## Domingo 24 de febrero

A las 12:00 horas en la plaza de las Flores. XI Certamen de Bandas de Cornetas y Tambores organizado por la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa.

# Domingo 24 de febrero

A las 12:00 horas en la parroquia de El Sagrado Corazón de Jesús. Misa solemne organizada por la Cofradía de la Santa Mujer Verónica en honor a la titular de la Cofradía la Santa Mujer Verónica.

A la terminación de la misa, Imposición de Medallas a las nuevas Costaleras y a las Niñas del nuevo Trono Infantil.

# Domingo 24 de febrero

A las 13:00 horas en la basílica de Santa María, Santa Misa en celebración del XXV aniversario de la Fundación de la Penitencial Hermandad del Santísimo Cristo de la Reconciliación y Nuestra Santísima Mater Desolata. A continuación, Acto de Investidura para los nuevos Hermanos y Nombramiento Oficial e Imposición de Medallas a los Cargos de Honor de la Hermandad para la Semana Santa 2008.

A las 18:00 horas. Solemne Traslado de Nuestra Madre y Señora de la Amargura desde la casa de la Hermandad de la Magdalena. Hermandad y Cofradías de Nazarenos del Stmo. Cristo de la Agonía, Mª Stma. de la Amargura y Sta. Mª Magdalena, sita en la calle Gabriel y Galán, nº 32 por San Vicente, Paseo Eres de Santa Llúcia, Uberna, plaza santa Isabel, Fira a Santa María.

## Del domingo 24 de febrero al domingo 2 de marzo

**Exposición** de Nuestra Madre y Señora de la Amargura en el altar de la Hermandad en la basílica de Santa María.

#### Sábado 1 de marzo

A las 18:30 horas en la iglesia de San Agatángelo. Santa Misa y Besamanos a Nuestra Santísima Mater Desolata y Pregón de la Penitencial Hermandad del Santísimo Cristo de la Reconciliación y Nuestra Santísima Mater Desolata.

A las 19:00 horas en la iglesia de San José. Solemne Eucaristía y Pregón de la Hermandad de Caballeros del Santo Sepulcro. Al finalizar la misa se impondrán los distintivos de la Hermandad a los nuevos miembros.

A las 20:00 horas en la parroquia de San Juan Bautista, Santa Misa en conmemoración del 144 aniversario de la fundación de la Cofradía de la Conversión de la Mujer Samaritana por Nuestro Señor. Al finalizar la eucaristía se realizará un concierto a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía de la Conversión de la Mujer Samaritana por Nuestro Señor.

A las 20:00 horas en el Colegio Carmelitas. Misa de Hermandad y solemne Bendición de la Imagen de San Juan Evangelista, organizada por la Fervorosa, Penitencial y Carmelitana Hermandad y Cofradías de la Sagrada Lanzada de Nuestro Señor Jesucristo de las Penas y Dulce Nombre de María Santísima.

A las 20:00 horas en la basílica de Santa María, Misa en honor a los Sagrados Titulares de la Cofradía de el Lavatorio. Al finalizar la eucaristía se procederá al acto de Imposición de la Medalla de la Cofradía a los nuevos Costaleros/as de la Cofradía.

A las 21:00 horas en la basílica de Santa María. Solemne Eucaristía de la Cofradía del Santísimo Cristo de la Misericordia en recuerdo de los Cofrades Difuntos, la cual será acompañada por la Escolanía del Colegio Hijas de María (Jesuitinas). Al finalizar la misa, Besapies de la Sagrada Imagen del Santísimo Cristo de la Misericordia.

## Del sábado 1 de marzo al viernes 7 de marzo

Besamanos a María Santísima de la Victoria organizada por la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria en la parroquia de El Salvador, el cual dará comienzo con una Santa Misa en honor a esta Venerable Imagen el sábado día 1 de marzo a las 19:30 horas en dicha parroquia.

# Domingo 2 de marzo

A las 13:00 horas en la basílica de Santa María. Misa solemne organizada por la Hermandad de la Santa Cena. A la terminación de la misa imposición de Medallas a los nuevos Cofrades.

## Viernes 7 de marzo

A las 18:45 horas en la basílica de Santa María. Penitencial Vía Crucis por las calles adyacentes a la basílica de Santa María organizado por las Cofradías y Hermandades de la basílica de Santa María, portando al Santísimo Cristo de la Agonía y María Santísima de la Amargura.

A las 21:00 horas en la parroquia de El Salvador. Acto de entrega de Medallas a distintos Cofrades de la Cofradía de la Virgen de los Dolores y, a continuación, Concierto coral extraordinario a cargo de varias Agrupaciones locales, que interpretarán piezas sacras, culminando con el Canto de los Dolores de la Virgen.

## Desde el viernes 7 de marzo hasta el domingo 23 de marzo

En la casa de la Festa. Exposición de las fotografías participantes en el Concurso de Fotografía de Semana Santa. La entrega de Premios se efectuará en el Acto inaugural de la Exposición, el viernes 7 de marzo a las 20:30 horas.

#### Sábado 8 de marzo

A las 10.00 horas, traslado de las imágenes de Ntra. Sra. de las Lágrimas, Santísimo Cristo de las Penas y San Juan Evangelista, desde el Colegio Carmelitas hasta la parroquia de San Juan Bautista, organizado por la Fervorosa, Penitencial y Carmelitana Hermandad y Cofradías de la Sagrada Lanzada de Nuestro Señor Jesucristo de las Penas y Dulce Nombre de María Santísima.

A las 20:00 horas. En la sala Gran Teatro. Pregón de Semana Santa, a cargo del Ilmo. Sr. D. José de Madaria Ruvira. En este acto intervendrá la Unión Musical de Benejúzar. Organizado por la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Elche.

## Del Sábado 8 al viernes 14 de marzo

A las 19:30 horas. En la parroquia de El Salvador. Septenario a la Santísima Virgen de la Soledad organizado por la Cofradía de la Virgen de los Dolores.

# Domingo 9 de marzo

A las 12:00 horas. En la iglesia de El Sagrado Corazón de Jesús. Solemne Misa en honor al Santísimo Cristo del Perdón organizada por la Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón.

A las 12:00 horas. En la parroquia de San José. Solemne Eucaristía de la Cofradía del Santísimo Cristo de Zalamea.

A las 13:00 horas. En la basílica de Santa María, Solemne Eucaristía en honor a las sagradas Imágenes de la Hermandad de la Magdalena. Hermandad y Cofradía de Nazarenos del Stmo. Cristo de la Agonía, Mª Stma. de la Amargura y Sta. Mª Magdalena. Imposición de Medallas a los nuevos miembros de la Hermandad.

A las 18:30 horas. Solemne Traslado de la Imagen de Nuestro Padre Jesús Nazareno desde la basílica de Santa María al Asilo de Ancianos de San José, por el siguiente itinerario: Uberna, Major de la Vila, plaza de Baix, Carmen, Baixada al Pont, Pont de Santa Teresa, San José, plaza Reyes Católicos al Asilo.

La Imagen de nuestro Padre Jesús Nazareno quedará expuesta al culto en el presbiterio de la capilla del Asilo hasta el miércoles Santo, estableciéndose un horario de visitas de lunes a viernes de 17 a 18:30 horas.

A las 19:00 horas, en la iglesia de El Sagrado Corazón de Jesús. Solemne Eucaristía organizada por la Cofradía de la Negación de San Pedro.

A las 20:00 horas, en la basílica de Santa María. Solemne Misa de Cofrades de la Fervorosa y Venerable Hermandad María Santísima del Mayor Dolor y San Juan Evangelista con Besamanos a la Virgen e Imposición de Medallas e insignias a los nuevos Cofrades.

A las 20:00 horas. Solemne traslado de las Imágenes Titulares de la Cofradía de la Caída de Nuestro Padre Jesús y María Santísima del Rosario en sus Misterios Dolorosos, desde la parroquia de San José por el siguiente itinerario: plaza Reyes católicos, San José, Mayor del Pla, Genaro Calatayud, Forn del Pla a la sede de la Cofradía.

#### Del martes día 11 al viernes día 14 de marzo

En la parroquia de San Antón. A continuación de la Santa Misa que se celebra a las 20:00 horas, tendrá lugar el Besapies a la Imagen del Santísimo Cristo de la Sangre, organizado por la Cofradía de la Santísima Sangre de Cristo y María Santísima de la Salud.

#### Miércoles día 12 de marzo

A las 20:00 horas, en la basílica de Santa María. Solemne Eucaristía organizada por la cofradía del Cristo Resucitado.

# Miércoles 12, jueves 13 y viernes 14 de marzo

En la parroquia de El Sagrado Corazón de Jesús, Triduo en honor a María Santísima de la Estrella organizado por la cofradía de María Santísima de la Estrella.

A las 19:30 horas, Santo Rosario

A las 20:00 horas, Solemne Eucaristía y el viernes 14 de marzo al finalizar la santa misa se realizará el tradicional Besamanos a la Imagen de María Santísima de la Estrella.

## Viernes 14 de marzo

A las 16:30 horas, en el Colegio salesianos San Rafael, campaña de donación de sangre organizada por la Hermandad del Santísimo Cristo del Amor.

A las 20:00 horas, en la iglesia de san José. Eucaristía del viernes de Dolor por la Cofradía del Santísimo Cristo de Zalamea. Al finalizar la eucaristía. Penitencial Vía Crucis por los alrededores de la parroquia de San José con la Imagen del Santísimo Cristo de Zalamea.

A las 21:00 horas. Vía Crucis parroquial por los alrededores de la iglesia de san Agatángelo, portando la Imagen de Nuestra Santísima Mater Desolata, organizado por la Penitencial Hermandad del Santísimo Cristo de la Reconciliación y Nuestra Santísima Mater Desolata.

A las 21:00 horas, en el Colegio salesianos san Rafael. Vía crucis organizado por la Hermandad del Santísimo Cristo del Amor.

A las 21.00 horas, solemne Besapies y Vía Crucis, con la Imagen del Stmo. Cristo de las Penas por las calles del barrio del Raval, (plaza de san Juan, Porta Xiquica de san Juan, Filet de Dins, Mare de Déu de la Llet, Fossar, Hernán Cortes, Filet de Dins, san Roque, Travesía de san Roque, plaza del Gallo, Lago, plaza Mayor del Raval a la parroquia de san Juan), organizado por la Fervorosa, Penitencial y Carmelitana Hermandad y Cofradías de la Sagrada Lanzada de Nuestro Señor Jesucristo de las Penas y Dulce Nombre de María Santísima.

A las 22:00 horas, Vía Crucis de la Cofradía y Hermandad de Nazarenos de "Nuestro Padre Jesús de la Humildad y Paciencia en su Prendimiento" y "María Santísima de la Paz" por la pedanía de Matola.

#### Sábado 15 de marzo

A las 13.00 horas, en el salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Elche, Recepción Oficial a la Tripleta que efectuará el Viernes Santo la "Trencá del Guió".

Desde las 17:00 hasta las 21:00 horas. En la Lonja Medieval sita en la plaza de Baix. Exposición de Ramos para el Concurso de Palma Blanca en las modalidades de artesanía, artística, miniaturas y especial Escuela Municipal de palma trenzada. Organizado por la Junta Mayor de Cofradías y Hermandades de Semana Santa de Elche.

A las 19:30 horas, en la parroquia de El Salvador. Pregón y misa de la Semana Santa 2008 de la Fervorosa Hermandad de Nazarenos de la Flagelación y Gloria. Al finalizar el Pregón, se procederá a realizar la Primera Levanta de los tronos de la Hermandad.

A las 20:00 horas en la parroquia de san Antón. Solemne Eucaristía organizada por la Cofradía de la Santísima Sangre de Cristo y María Santísima de la Salud, conmemorativa del XXV aniversario de la reorganización de la misma.

En dicha ceremonia, se impondrán las Medallas e Insignias a los nuevos Costaleros y Costaleras y se nombrarán los Cargos Honoríficos para la Semana Santa 2008.

Al finalizar, el acto se realizará un Concierto a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores de la Cofradía de la Santísima Sangre de Cristo y María Santísima de la Salud.

A las 20:15 horas. En la parroquia de El Sagrado Corazón de Jesús. Santa Misa de la Real, muy llustre y Venerable Cofradía de los Estudiantes de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo de la Penitencia.

A las 21:00 horas. Desde la parroquia de El Sagrado Corazón de Jesús. Penitencial Vía Crucis parroquial por las calles adyacentes a la iglesia, portando la Imagen del Santísimo Cristo de la Penitencia con la participación de la Cofradía de María Santísima de la Estrella.

A las 21:30 horas. Desde la iglesia de san Juan Bautista. Penitencial Vía Crucis por las calles del barrio del Raval organizado por la Hermandad de María Santísima de la Caridad.





# Ajuntament d'ELX

■ Regidoria de Festes